

法律相談のご案内

遺言

相続

離婚

不動産

交通事故

金銭トラブル

刑事

労働

債務整理

その他各種相談

☎049-299-5068
受付時間：平日9:00～18:00

ご相談を希望される方はお電話でご予約ください。
左記受付時間外でも対応できる場合があります。
法律相談は30分につき5,500円(税込)となります。
本日よりをご持参いただいた場合、初回のみ相談無料となります。



『誰に相談したらいいのだろう?』
と困った時は、お早めにご相談ください!



アクセス



川越元町法律事務所

〒350-0062 埼玉県川越市元町一丁目9番19

電話 049-299-5068

FAX 049-299-5072

URL <http://www.kawagoemotomatilawoffice.com>

川越元町法律事務所 検索

■ 電車でお越しの場合

東武東上線 [川越駅] 東口の東武バス乗り場から
[札の辻] または [市役所前] 停留所下車
西武新宿線 [本川越駅] 東口の東武バス乗り場から
[札の辻] または [市役所前] 停留所下車

■ 車でお越しの場合

川越市役所より蔵造り商店街方面
事務所の裏等の提携コインパーキング(らくだプラザ)あり



川越元町法律事務所

Vol. 6 2022年1月発行



事務所
だより

巻頭あいさつ

フランス・パリのエッフェル塔は、1889年のパリ万国博覧会に向け、当時の建設技術、金属産業の発展を象徴するものとして建設された、パリ観光の代表格です。

コロナ禍で生まれた「オンライン(バーチャル)旅行」は、こうした観光名所を現地ガイドに案内してもらい、他の参加客とオンラインで交流し、自宅に届けられた現地の特産品を味わうなど、疑似旅行体験を味わえます。これまでの旅行の概念を覆すものであり、コロナ禍での生活に潤いを与えてくれます。

とはいえ、地元の学生やその地域の人たちと同じように、夕暮れ時にエッフェル塔のふもとの公園で、芝生にお酒とおつまみを広げ、ライトアップを眺めるという、その土地の空気に「直接」触れることは、オンラインでは味わえない経験です。

私たちの仕事においても、直接お会いしてお話を伺うことで、その方の心の内を初めて知ることができ、より良い解決へ導くことがあります。

当事務所では、コロナ禍に合わせた対応も取り入れつつ、ご相談者の声を直接聞き、感じることを大切にしていきたいと思います。

弁護士

埼玉弁護士会

弁護士 中山 達人
弁護士 大塩 慧
弁護士 井上 拓耶

発行元

川越元町法律事務所
〒350-0062
埼玉県川越市元町一丁目9番19



ホームページは
こちらから!

『養育費の未払問題に対する法改正』

離婚した夫婦間の子どもの養育費を裁判手続や公正証書で定めても、養育費支払義務者が支払わず、また勤務先や預金口座がわからず強制執行もできないため、結局、養育費の支払いを受けられない事態が多発し、社会問題になっていました。

そこで、民事執行法が一部改正され、養育費支払義務者の勤務先や預金口座を把握する手段が強化・拡大されました。

具体的には、養育費支払義務者などにその財産について陳述させる「財産開示手続」を利用できる場面が拡大されてより利用しやすくなるとともに、手続違反に対する罰則が強化され実効性が向上しました。

また、「第三者からの情報取得手続」が新設され、養育費支払義務者の勤務先に関する情報を市町村や日本年金機構から得られたり、預金口座に関する情報を銀行から得られるようになりました。

一定の要件の下で「財産開示手続」や「第三者からの情報取得手続」を利用することができませんので、養育費を支払ってもらえない、強制執行をしたくても勤務先や預金口座がわからないとお困りの方は、まずは一度弁護士にご相談ください。



「6」

事務所だよりも6号目に突入しました。

「6」といえば、昨年東京ヤクルトスワローズが「6」年ぶりにリーグ優勝を果たしました。それまで2年連続で最下位でありながら、戦力に大きな変化がないにもかかわらず優勝できたのは、チームが苦しいときに監督が選手たちに向けた「絶対大丈夫」という言葉の力が大きかったと言われています。

我々の仕事において、「絶対大丈夫」と言い切れることはありません。いろいろな可能性やリスクを考え、最善の方法を選ぶことはできても、絶対と言い切れることはありません。しかし、不安を抱えた依頼者の方を安心させるため、言葉の力が大きいのもまた事実です。

先の「絶対大丈夫」という言葉も、ただ勇気付けるために言ったものではなく、それまでに積み重ねてきたものがあるからこそその言葉です。自分も、その言葉と行動で安心や信頼をしていただけるよう、日々努力を積み重ねていきたいと思えます。

ゆっくりマッサージに行きたいです



弁護士
中山 達人
NAKAYAMA TATSUHIITO

沖縄 青い海を見ながら BBQ



弁護士
井上 拓耶
INOUE TAKUYA

事務局からご挨拶

「法律事務所」と聞くと皆さまはどのようなイメージを抱かれるでしょうか？ 私はこの仕事に就く前は、とても敷居が高く怖いものだと思っていました。お悩みを抱えている方が、法律事務所へ電話をするという第一歩を踏み出すことは、とても勇気のいることだと思っています。

不安や緊張を抱えていらっしゃる皆様のお気持ち少しだけでも軽くなるよう、サポートしていきたいと思っておりますので、今後とも宜しくお願い致します。

新一万円札・渋沢栄一にハマる

昨年は、2024年から新一万円札の肖像となる渋沢栄一を主役とした大河ドラマ「青天を衝け」にハマりました。

栄一は、よく喋る、戦より商売が好き、官より民、そして何度も転身して、その進路や主君、立場を変える。歴史ドラマのヒーロー像とはだいぶ異なるようですが、周りに変節だと思われようとも、幼少期に母から教わった「みんなが幸せになることが大事」という信念の下に、自分の道を進んでいく。

ドラマでは『過（あやま）ちて改めざる、これを過（あやま）ちと謂う』という孔子の言葉が要所で引用され、母から教わった言葉を胸に、道を間違えたと思えば修正を繰り返していくのです。

栄一の姿は、大きな信念のもと、考えや手段を変えることを恐れない柔軟さ、その重要性を伝えてくれたように思います。



弁護士
大塩 慧
OSHIO KEI



パリッ！
バゲットをかじりながら
街を散歩

鬼が笑う

将来のことなど予測できないのだからあれこれ言ってもはじまらないという意味のことわざに「来年の事を言えば鬼が笑う」というものがあります。

このことわざを知った小学校1年生の息子が意味を聞いてきたので、正しい意味を教えたことがありました。息子からは、「怖い鬼が笑うくらいだから、いいことじゃないの？」という反応が返ってきて、なるほどなぁと妙に感心したことがありました。

コロナ禍の下での生活が長く続き、大人も子どもも不自由な生活を強いられています。入学したばかりの小学校でも、マスク着用、手洗いうがいの徹底、給食は黙食など不自由な学校生活を送っているようです。

そのような学校生活を送る息子とは、新型コロナウイルスが落ち着いたら、旅行に行きたいという話をよくしています。私は沖縄を推しているのですが、息子は北海道に行きたいようです。

厳しい状況だからこそ、鬼に笑われてもいいから、明るい将来のことをたくさん話して、前向きに生活していきたいものです。

